

DECLARATION DES PRESIDENTS/ COORDONNATEURS
DES CHAPITRES DU GROUPE DES 77

Les Présidents / Coordonnateurs des Chapitres du Groupe des 77, réunis à Paris au siège de l'UNESCO les 02 et 03 avril 2002, tout en se référant à la déclaration adoptée à New York le 16 novembre 2001 par la 25^{ème} réunion annuelle des ministres des Affaires Etrangères du Groupe des 77(paragraphe 30), condamnent vigoureusement la politique meurtrière menée par le gouvernement d'Ariel SHARON contre le peuple et l'Autorité Nationale palestiniens.

Cette politique vise à terroriser et asphyxier la population civile palestinienne par tous les moyens, aussi bien militaires qu'économiques ; elle a aussi pour objectif de détruire l'Autorité Nationale Palestinienne, démocratiquement élue. Cette politique risque d'embraser tout le Proche-Orient ; son but déclaré est précisément d'entraîner toute la région dans une nouvelle guerre menaçant la paix et la stabilité mondiale.

Les Présidents / Coordonnateurs des Chapitres du Groupe des 77 condamnent vigoureusement cette politique qui tend à annihiler toutes perspectives de paix au Proche-Orient.

Les Présidents / Coordonnateurs des Chapitres du Groupe des 77 demandent à la Communauté Internationale d'intervenir d'urgence afin de mettre fin à cette escalade.

A ce propos, les Présidents / Coordonnateurs des Chapitres du Groupe des 77 soutiennent la déclaration du Directeur Général de l'UNESCO, Koïchiro MATSUURA, qui a affirmé qu'aucune paix durable ne peut être imposée par la force des armes et qu'il était urgent de reprendre les négociations avec les représentants élus du peuple palestinien.

Les Présidents / Coordonnateurs des Chapitres du Groupe des 77 appellent à la reprise immédiate des négociations de paix fondées sur les résolutions pertinentes des Nations Unies, notamment les résolutions 242, 338 et 1397 du Conseil de Sécurité et demandent au Président du Groupe des 77 à New York de prendre contact avec le Conseil de Sécurité et autres parties pour réitérer cette position.

Les Présidents / Coordonnateurs des Chapitres du Groupe des 77 appuient pleinement les résolutions pertinentes du Conseil de Sécurité et les efforts de paix dans la région, y compris le Plan de Paix Arabe adopté à Beyrouth le 28 mars 2002 ;

Les Présidents / Coordonnateurs des Chapitres du Groupe des 77 mandatent le Président du Groupe des 77 à New York de porter cette Déclaration à la connaissance et considération des Etats membres du Groupe.

Paris le 3 avril 2002